

ARCHIVADO

06004

RR.EE. (DIBILAT/EUROPA) ORD. Nº _____

OBJ.: Remite copia de carta.

REF.: GAB. PRES (0) Nº92/773 del 17.02.92.

CON ANEXO

17 MAR. 1992

SANTIAGO,

DE : SUBSECRETARIO DE RELACIONES EXTERIORES

A : JEFE DE GABINETE PRESIDENCIAL
SR. CARLOS BASCUÑAN EDWARDS

REPUBLICA DE CHILE					
PRESIDENCIA					
REGISTRO Y ARCHIVO					
NR. 92/6025					
A: 18 MAR 92					
P.A.A.	<input type="checkbox"/>	R.C.A.	<input type="checkbox"/>	F.W.M.	<input type="checkbox"/>
C.B.E.	<input type="checkbox"/>	M.L.P.	<input type="checkbox"/>	P.V.S.	<input type="checkbox"/>
M.T.O.	<input type="checkbox"/>	EDEC	<input type="checkbox"/>	J.R.A.	<input type="checkbox"/>
M.Z.C.	<input type="checkbox"/>				

Adjunto remito a US. copia de la carta enviada a la Asociación de Chilenos en Suecia, mediante la cual se responde a sus inquietudes sobre la situación de los chilenos residentes en ese país.

Saluda a US.,



Edmundo Vargas Carreño

EDMUNDO VARGAS CARREÑO
Subsecretario de Relaciones Exteriores

DISTRIBUCION:

1. Jefe Gabinete Presidencial c/a.
2. RR.EE. (ARCHIGRAL)
3. RR.EE. (DIBILAT/EUROPA), Archivo

El Subsecretario de Relaciones Exteriores

Santiago, 17 MAR. 1932

06005

Señor
Freddy Weitzel
Presidente de la
Asociación de Chilenos en Suecia
"Chilenska Riksföbundet"
Upplandsgatan 10
111 23 Estocolmo
Suecia

De mi consideración:

Por especial encargo de S.E. el Presidente de la República, cúplome acusar recibo de su carta fechada el 2 de febrero, en Estocolmo, donde expresa su preocupación por los lamentables hechos que han afectado a la comunidad chilena residente en ese país.

Sobre el particular, cabe hacer presente que las declaraciones del señor Ministro de Relaciones Exteriores sobre estos lamentables sucesos fueron mal interpretadas por la prensa nacional. Dicha autoridad, ante la gravedad de los ataques de carácter racista ocurridos en diversas ciudades suecas procedió a instruir a nuestro Embajador en Estocolmo, para que representara a las autoridades la preocupación del Gobierno de Chile por estas manifestaciones de carácter xenófobo contra ciudadanos chilenos.

De acuerdo a los antecedentes en poder de esta Secretaría de Estado, el Embajador de Chile en Suecia estuvo en todo momento preocupado de la grave situación que afectó a algunos de nuestros connacionales, contactando directamente a uno de los compatriotas herido en un atentado.

Finalmente, tenga usted la seguridad que el Ministerio de Relaciones Exteriores continuará preocupado de defender los intereses de la colonia chilena residente en Suecia, que con su esfuerzo y trabajo contribuye al progreso de ese país, así como al prestigio de Chile. Las Asociaciones de Chilenos, como todos los connacionales que viven ese país escandinavo, pueden tener la confianza que la Embajada y Consulados de Chile tienen instrucciones para otorgar especial prioridad a problemas de la magnitud como los recientemente ocurridos y que han provocado alarma pública, tanto en Suecia como en Chile.

El Subsecretario de Relaciones Exteriores

Aprovecho esta ocasión para reiterar a la Asociación de Chilenos "Chilenska Riksföbundet", los sentimientos de mi más alta y distinguida consideración.



Edmundo Vargas Carreño

Edmundo Vargas Carreño